

# Communiqué de presse

**POUR PUBLICATION IMMÉDIATE  
CNW CODE 70**

## **LE MINISTRE DES TRANSPORTS, M. YVON MARCOUX, ANNONCE LA CONSTRUCTION D'UN NOUVEAU PONT RELIANT TERREBONNE ET LAVAL**

Laval, le 26 janvier 2004 – Le ministre des Transports, monsieur Yvon Marcoux, appuyé par sa collègue la ministre des Relations avec les citoyens et de l'Immigration et ministre responsable de la région de Laval, madame Michelle Courchesne, et de son collègue le leader du Gouvernement et ministre responsable de la région de Lanaudière et de la région des Laurentides, monsieur Jacques P. Dupuis, est fier d'annoncer la décision du gouvernement de procéder à la construction d'un nouveau pont reliant Terrebonne à Laval dans l'axe de la route 125 (montée Masson). En effet, les récents travaux de réparation du « vieux » pont de Terrebonne qui ont eu cours l'automne dernier et qui ont été subventionnés par le ministère des Transports au montant de 525 000 \$, ne constituaient qu'une solution temporaire, étant donné l'âge avancé de ce pont dont la vie utile approche la fin.

Les activités d'analyse, de conception, d'évaluation environnementale et de préparation des plans et devis préalables à la réalisation des travaux de construction seront amorcées au printemps 2004, et dès que les différents concepts proposés auront été évalués en fonction de leur faisabilité et de leur coût, le Ministère sera en mesure d'en préciser l'échéancier et les coûts.

Conséquemment, la ministre des Relations avec les citoyens et de l'Immigration et ministre responsable de la région de Laval, madame Michelle Courchesne, et monsieur Jacques P. Dupuis, leader du Gouvernement et ministre responsable de la région de Lanaudière et de la région des Laurentides, qui se sont dits grandement satisfaits de la décision du Gouvernement, ont déclaré: « *Le vieux pont de Terrebonne, bientôt centenaire a rendu de fiers services aux citoyens de la région, et ce matin c'est vers l'avenir de la région que nous nous tournons avec l'annonce d'une nouvelle construction.* »

Enfin, le ministre des Transports tient à assurer aux citoyens, que conscient des impacts négatifs qui ont été engendrés par la fermeture prolongée de l'actuel pont de Terrebonne, il mettra tout en œuvre pour éviter qu'une telle situation ne se reproduise : « *Je me réjouis de cette décision d'investir pour la construction d'un nouveau pont assurant un lien régional d'importance entre Laval et Terrebonne, contribuant à assurer à long terme la vitalité économique de ce secteur.* » de souligner M. Marcoux.

- 30 -

SOURCE : Isabelle Merizzi  
Attachée de presse  
Cabinet des ministres des Transports

Information : Linda Jasmin  
Direction Laval-Mille-Îles  
(450) 680-6330